

BRILLEN OHNE GRENZEN



**Wir sammeln für die Aktion Brillen ohne Grenzen!
Haben Sie gebrauchte Brillen, die Sie nicht mehr
verwenden?**

Dann schicken Sie bitte Ihre alten Brillen ans
**Blindenapostolat Wien, Stephansplatz 6/1/6/636 in
1010 Wien**, oder Sie können die Brillen auch **HIER** abgeben!

Was wird mit den Brillen gemacht? 30 ehrenamtliche
Mitarbeiter reinigen und vermessen die Brillen und
schicken sie in 3 Kilo Paketen nach Zentralafrika.

Warum? Weil sich dort die Menschen kaum Brillen leisten
können, denn sie kosten bis zu einem Jahresgehalt.

Mehr Info finden Sie unter:
www.blindenapostolat-wien.at